

PERS

Kapolres Sumbawa Barat Lakukan Monitoring Vaksinasi Dibale Santong

Syafruddin Adi - PERS.CO.ID

Jan 9, 2022 - 17:13



Sumbawa Barat NTB - Kapolres Sumbawa Barat AKBP Heru Muslimin SIK .MIP di dampingi Kapolsek Taliwang AKP Mulyadi S.Sos bersama anggota

melaksanakan monitoring vaksinasi dosis 1 dan dosis 2 yang dilaksanakan oleh tenaga Kesehatan Puskesmas Taliwang (PKM), dengan menysasar warga Lingkungan Bale Santong Kelurahan Kuang RT 01/ RW 10 Kecamatan Taliwang Kabupaten Sumbawa Barat (KSB), Sabtu (8/1/2022), pukul 08.00 Wita.

Kapolres Sumbawa Barat AKBP Heru Muslimin SIK.MIP melalui Kasi Humas Polres IPDA Eddy Soebandi Adireja S.Sos kepada media ini menjelaskan kegiatan vaksinasi tersebut.

" Walau cenderung landai penyebaran Covid 19 di KSB, kita tetap tuntaskan vaksinasi dosis 1 dan 2 bagi masyarakat yang belum mendapatkan vaksin, untuk mencapai kekebalan kelompok (Herd Immunity)," jelasnya.

"Begitu juga pelaksanaan vaksinasi untuk pelajar usia 6 sampai dengan 11 tahun, terus kita genjot demi memberi kekebalan tubuh dari penyebaran corona virus disease (Covid 19)," imbuhnya.

Lanjut Kasi Humas, untuk kegiatan vaksinasi hari ini dosis 1 yang di gunakan jenis PFizer dan dosis 2 jenis Sinovac, dan bagi warga yang sudah mendapatkan Vaksin Dosis 1, cukup dengan membawa Kartu Vaksin 1, membawa Foto copy KTP dan KK serta memenuhi Protokol Kesehatan, bisa langsung mendapatkan vaksin dosis 2.

Sedangkan untuk warga yang baru vaksin dosis 1 dengan membawa foto copy KTP yang di lengkapi nomor Hand phone, selanjutnya dilakukan screening untuk memastikan kesehatan warga yang akan di vaksin oleh dokter dan tenaga kesehatan, dan kalau sudah aman kata dokter baru dilakukan vaksin.

Sementara itu Ketua Team Vaksinasi Puskesmas Taliwang dr.Faizah kepada awak media menyampaikan terkait vaksinasi dosis 1 dan dosis 2.

"kalau ada yang membutuhkan dosis 1 kita tetap lakukan vaksinasi, harapannya kalau mencapai 100% itu lebih baik," tuturnya.

Lanjut dr.Faizah," kalau tidak ada perubahan butuh 250 orang lagi untuk bisa mencapai harapan dosis 2 yaitu 75% di seluruh KSB.

Ia mengatakan untuk vaksinasi usia 6 sampai dengan 11 tahun, belum maksimal karena kendalanya anak - anak usia ini ada vaksinasi yang lain, dan itu tidak boleh berbarengan, harus menunggu dulu itu selesai baru bisa kami beri vaksin, tapi yang belum masuk jadwal belum sempat di vaksin dalam waktu dekat kita dahulukan vaksinnya, insya ALLAH cepat tercapai," terang dr.Faizah.

Sambung dr.Faizah," saya sendiri sebagai dokter dan selaku Ketua Team Vaksinasi di Puskesmas Taliwang berharap kita semua mau melaksanakan vaksin, walaupun ada isu - isu yang di sampaikan, saya rasa vaksin sudah melalui proses uji kelayakan, uji keamanan yang betul - betul sudah terstandar dan dilaksanakan," paparnya.

Ketua Team vaksinasi menambahkan," kita tidak tahu nasib kedepan nanti bisa jadi ada mutasi dari virus, kalau sudah tervaksin kita punya kekebalan tubuh, jangan khawatir setiap pelaksanaan vaksin kita di temani oleh para dokter yang sudah terstandar melalui SPO yang sudah di tetapkan oleh Kemenkes," ujarnya.

dr Faizah mengungkapkan bahwa dosis 1 sudah di angka 90%, untuk mencari sasaran dosis 1 tidak sebanyak dulu lagi, untuk dosis 2 pun hampir mendekati dari persenan yang di inginkan, dan hari ini di bale santong dari hasil kombinasi dosis 1 dan dosis 2, kita berhasil melaksanakan vaksin kepada 42 orang," pungkasnya.

Tampak Hadir dalam giat vaksinasi tersebut Kapolres Sumbawa Barat AKBP Heru Muslimin SIK.MIP, Kapolsek Taliwang AKP Mulyadi S.Sos, para Bhabinkamtibmas anggota Polsek Taliwang, Kepala Puskesmas Taliwang dr.Darmawansyah, Ketua Team Vaksinasi PKM Taliwang dr.Faizah, Tenaga Kesehatan PkM Taliwang, Agen PDPGR, Kepala lingkungan, ketua Rt, dan segenap warga yang melaksanakan vaksinasi.(Adbravo)